

LAS MAÑANERAS DE AMLO / MÉXICO / PUEBLA

AMLO recibe premio de la OMS por su compromiso contra el tabaquismo

El Ciudadano · 31 de mayo de 2022

Se firmará el decreto en el que se prohíben la venta de cigarrillos electrónicos y vaporizadores en el Día Mundial sin Tabaco



Por su compromiso con la salud de los mexicanos y sus esfuerzos en la prevención, **el Presidente Andrés Manuel López Obrador, recibió el Premio del Día Mundial sin Tabaco**, otorgado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), anunció el secretario de Salud, **Jorge Alcocer**.

“El Presidente ha sido galardonado por la OMS debido a su compromiso con la salud de la población mexicana y su empleo en la prevención como eje central de la política de la salud, con el premio del Día Mundial sin Tabaco. Se firmará el decreto por el que se prohíben los cigarrillos electrónicos y vaporizadores”.

*Jorge Alcocer Varela
Secretario de Salud*

● #EnVivo | El secretario de Salud, Jorge Alcocer, anuncia que [@lopezobrador_](#) fue galardonado por la OMS con el premio del Día Mundial sin Tabaco “debido a su compromiso con la salud mexicana”

#ConferenciaPresidente pic.twitter.com/5EBidG1IoZ

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) May 31, 2022

Decreto contra vapeadores y cigarros electrónicos

El presidente **firmó un decreto para prohibir la circulación y comercialización de cigarrillos electrónicos y vapeadores en el país durante el Día Mundial sin Tabaco.**

En su conferencia, el mandatario llevó un vapeador para alertar a padres de familia sobre el daño a la salud que provoca su uso.

🔴 #EnVivo | @lopezobrador_ firma decreto que prohíbe la circulación y comercialización de vapeadores y cigarrillos electrónicos #ConferenciaPresidente pic.twitter.com/VSodDdirRD

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) May 31, 2022

Adicción al tabaco

El uso de **vapeadores y cigarrillos electrónicos no ayudan a dejar de fumar**, sino que inducen a la adicción al tabaco y provocan una epidemia dual: la del vapeo y la del consumo de productos convencionales del tabaco, alertó el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell.

El funcionario acusó que estos productos **representan una amenaza a la niñez**, ya que la mercadotecnia está dirigida a los menores para despertar el interés en ellos, lo que ha llevado a que **niños de 7, 8, 9, 10 y 11 años empiecen a explorar estos productos**.

“La gran mentira es que los vapeadores y cigarrillos electrónicos son menos dañinos y hoy presentan una propaganda que lo que hace daño es quemar el tabaco, pero eso es falso, también el vapeo, el humo son dañinos para la salud (...). Probablemente son más dañinos que los productos convencionales del tabaco”.

Hugo López-Gatell

Reclutamiento de médicos especialistas

Al corte del 31 de mayo, **9 mil 275 médicos especialistas se han registrado** durante la jornada nacional de reclutamiento para cubrir alguna de las 13 mil 765 plazas ofertadas por el gobierno federal, aunque **9 mil 725 vacantes no tienen postulantes**, informó el director del IMSS, Zoé Robledo.

Detalló que son 4 mil 40 plazas las que tienen al menos una postulación, de las cuales la mayoría son en el Insabi, con 2 mil 250, seguido por el IMSS, con 907, y el Issste con 441, además del IMSS-Bienestar, con 345. Agregó que las plazas en las que no hay postulantes son en ciudades pequeñas o con algún rezago.

Déficit de médicos especialistas

En México, el **déficit de médicos especialistas es de 154 mil 768**, mientras que el de **médicos generales es de 33 mil 832** para cumplir con las recomendaciones internacionales, informó el secretario de Salud, Jorge Alcocer.

🔴 #EnVivo | Actualmente hay 134 mil 46 médicos especialistas certificados en el país, por lo que se tiene un déficit estimado de 154 mil 780 médicos, destaca Jorge Alcocer #ConferenciaPresidente pic.twitter.com/NCeVHqDqtk

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) [May 31, 2022](#)

El funcionario dijo que aunque hay una tendencia de crecimiento en el número de estudiantes de alguna especialidad, con 49 mil 479 en 2021, aún sigue siendo insuficiente.

Tren Maya

Luego de que un juez otorgara la primera suspensión definitiva que frena por tiempo indefinido las obras en el tramo 5 del Tren Maya, **el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que acudirán a otra instancia o presentarán recursos para que no proceda el amparo**.

“No tiene fundamento, este es un asunto politiquero de quienes no quieren que se lleve a cabo la obra. Son seudoambientalistas financiados por grandes empresas del turismo y también por gobiernos extranjeros, hay ambientalistas financiados por el gobierno de Estados Unidos, es una demanda permanente que tenemos y vamos a poder cumplir. Estamos hablando de un tramo exactamente desde donde hay más dinero”.

AMLO

🔴 #EnVivo | “Estamos seguros de que la obra va a continuar”, asegura López Obrador luego de que un juez frenó el tramo 5 del Tren Maya #ConferenciaPresidente pic.twitter.com/3AKbV7dxbz

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) [May 31, 2022](#)

Con información de *Excélsior*

Leer más: AMLO en espera de Biden sobre no excluir a nadie en la Cumbre

Foto: *Presidencia de la República*

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 bit.ly/2T7KNTl

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)